



TENNISPIELER WERKSTÄTTE HAGENAUER UM 1950

€4.500,00

Tennisspieler, Werkstätte Hagenauer Wien, um
1950, Messing patiniert, markiert

Karl und Franz Hagenauer hatten ein Faible für Sport, und diese Vorliebe findet in zahlreichen Darstellungen ihren Ausdruck. Ob die beliebten Skifahrer oder Polospieler in den frühen Jahren der Werkstätte Hagenauer, oder später auch Reiter, Boxer oder Golfer: diverse sportliche Betätigungen - meist mit gewissem „lifestyle“-Charakter - sind in liebevoll gestalteten Skulpturen festgehalten.

Diese Statuette zeigt einen Tennisspieler in beinahe karikaturhafter Momentaufnahme. Auf einem Bein balancierend retourniert er den Aufschlag des Gegners, wie es scheint mit einhändiger Rückhand. Sichtlich wird hier mit vollem Einsatz gespielt, wenn der Tennisspieler mit einem Bein schon über die Plinthe hinausschießt. Mit Kennerblick und zugleich Augenzwinkern wird so die sportliche Pose in eine charmante Figur gegossen.





